



Der CCA beim Besuch in Magdeburg und Umgebung. **Privat**

Lokales

18. Oktober 2025 | Seite 20

⌚ 1 min.

CCA besichtigt Magdeburg

Herbstrallye der Camper bot umfangreiches Programm



Artikel abspielen

⌚ 2 min.

Hochsauerlandkreis In diesem Jahr führte die Herbstrallye des CCA (CampingClubArnsberg) an den „Jersleber See“ in der Nähe von Magdeburg. Auf dem Programm stand die Besichtigung der Stadt Magdeburg. Hier konnten zum Beispiel das Hundertwasserhaus, der Dom oder die alte stählerne Hubbrücke über die Elbe besichtigt werden. Unweit von Magdeburg wurde das „Ringheiligtum Pömmelte“ besucht, Überreste einer etwa 4300 Jahre alten Kultstätte, eine Nachbildung der Kreisgrabenanlage aus hölzernen Palisaden, Gruben und Wällen. Am nächsten Tag in Bad Salzelmen in Schönebeck stand eine Führung durch die Salinenanlage mit Gradierwerk und Vorführung mittelalterlicher Salzproduktion an. Ein weiterer Programmpunkt war die Besichtigung und Führung am Wasserstaßenkreuz „Rothenseer Schiffshebewerk“ welches die Verbindung von Mittellandkanal und Elbe ermöglicht. Ein Besuch des kleinen Ortes Hundisburg mit der Museumsführung durch die „Alte Ziegelei“ und Rundfahrt mit der alten Grubenbahn durch das Ziegeleigelände, rundete das Rallyeprogramm ab.